



NOUS COUVRONS L'INSONORISATION
WE COVER SOUND CONTROL

wallmate®

Système haute tension de mise en place de tentures murales

The high-tension fabric wall mounting system

Acoustiques | Décoratives ■ Acoustical | Decorative

wallmate®

assurer de beaux murs et un environnement acoustique

Fabric Wallmount Systems LLC lance WALLMATE, système de montage haute tension de textiles, qui est une révolution de l'installation des tentures décoratives et acoustiques sur les murs.

Wallmate s'écarte de la méthode traditionnelle de mise en place des tentures qui emploie des lattes, des agrafes, du guipé et des ganses ... C'est une méthode qui est devenue coûteuse et spécialisée. Wallmate lève les obstacles de la spécialisation et du coût et les remplace par la simplicité à un prix abordable.



27MM BISEAU | 1¹/₁₆ INCH BEVEL



27MM ARRONDI | 1¹/₁₆ INCH RADIUS



27MM CARRE | 1¹/₁₆ INCH SQUARE



14.28MM BISEAU | 9¹/₁₆ INCH BEVEL



14.28MM ARRONDI | 9¹/₁₆ INCH RADIUS



14.28MM CARRE | 9¹/₁₆ INCH SQUARE

creating sound environments & beautiful walls

Fabric Wallmount Systems LLC presents WALLMATE, a high tension fabric mounting system that revolutionizes the way fabric can be applied to walls as both a decorative and acoustical wall finish.

Wallmate departs from the traditional method of wall upholstery which still uses wood lath, staples, gimp and welting ... a method which has become expensive and specialized. Wallmate removes the barriers of expense and expertise and exchanges them for simplicity at an affordable cost.



le concept wallmate: conviviale et souple*

Le système Wallmate possède deux pièces et une plaque de montage. Le fermoir est en option, le montage doit être solide car les tensions sont élevées.

Le profilé extérieur (rayon) est monté suivant l'illustration, créant ainsi un gond opérationnel qui lui permet une rotation de 90 degrés.

En position fermée, le profilé extérieur est verrouillé. La conception assure une rigidité et une résistance élevées.

Le profil en biseau permet de voir le ruban de positionnement. Le tissu est posé, étiré et coupé.

Le tissu en place avec un rebord de 38mm en retour à l'intérieur.

Le profil extérieur peut maintenant être refermé et verrouillé.

BORDEUR CARRÉ Profil avec tissu sous tension

BORDEUR ARRONDI

BORDEUR EN BISEAU

Une grande tension est obtenue, car les forces générées sont dirigées vers l'arrière, vers le bas et à l'intérieur de la surface d'installation.

* DEMANDE DE BREVET DÉPOSÉE, TOUS DROITS NATIONAUX ET ÉTRANGERS RÉSERVES.

ALIGNER
ÉTIRER
TENDRE
VÉRROUILLER
ROUVRIR

ROUVRIR
RAJUSTER
ENLEVER
REEMPLACER

DANS UN
SYSTEME
UNIQUE:
WALLMATE!

the wallmate® design: user friendly and flexible*

- 1 Wallmate is a two piece system with a mounting platform. Choice of fastener is optional; because of the tensions involved, the mounting must be secure.
- 2 An outer profile, (radius) is inserted as shown. This creates a working hinge. This outer profile can rotate 90 degrees.
- 3 In its closed position, the outer profile has locked. It is easy to see that the engineered design has great strength and rigidity.
- 4 A bevel profile shows alignment tape being uncovered. Fabric is positioned, adjusted and trimmed.
- 5 Fabric is in place, an extra 1 1/2" of fabric is folded under.
- 6 The outer profile is ready to be snapped closed and locked.
- 7 SQUARE EDGE Profile with fabric under tension
- 8 RADIUS EDGE
- 9 BEVEL EDGE

Great tension strength is possible as the forces generated are directed rearward, down and into the mounting surface.

* PATENT PENDING, ALL RIGHTS , FOREIGN AND DOMESTIC ARE RESERVED.

ALIGN
STRETCH
TENSION
LOCK
REOPEN

REOPEN
ADJUST
REMOVE
REPLACE

ALL WITH
ONE SYSTEM:
WALLMATE!



Salle de visionnage Cecil B DeMille, Sony Pictures
Cecil B DeMille Screening Room, Sony Pictures



Staples Sports Arena à Los Angeles, de 950,000 pieds carrés, salle de concerts. Solution de problèmes majeurs de réverbération et de réfléchissement
950,000 square feet Los Angeles, Staples Sports Arena and Concert Venue. Solved major Reverberation and Reflection problems



Salle de bal, Century Plaza Hotel, solution des problèmes d'écho
Century Plaza Hotel, Main Ballroom, echo problems resolved



Enterprise Recording Studios a exécuté son installation du système Wallmate conformément à ses propres spécifications
Enterprise Recording Studios self installed the Wallmate System to their specifications

INFORMATIONS ET CONTACT CONTACT INFORMATION

FABRIC WALLMOUNT SYSTEMS LLC
P.O. BOX 572134
TARZANA, CALIFORNIA 91357-2134
USA

☎ 818 772-7770
Fax 818 772-7775
Email milt@wallmate.net

www.wallmate.net

Wallmate est fabriqué à partir de résines ABS de haute qualité. Wallmate est ASTM-E84, classification incendie A, UFIT en conformité avec les exigences du City of New York Building Department. L'utilisation de ce composé est autorisée dans tous les pays de l'UE.

Wallmate is manufactured from high quality ABS resins. ASTM-E84 Class A fire rating and has passed the most stringent test for toxicity, the UFIT as required by the City of New York Building Department. The compound qualifies for use by all EU Countries.

Concessionnaire-Distributeur
Toutes informations disponibles

Dealer-Distributor
Inquiries Welcomed

wallmate[®]
Le son n'a jamais eu si belle allure
Sound has never looked this good



FABRIC
WALLMOUNT
SYSTEMS LLC